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заседания учебно-методического совета ИСИТО
от 10.09.19г.
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Присутствовали -  6 чел.' 
Дуйшейбиева Г.А., 

Шейшенбекова А.А., Караева Н.К., 
Омарова А.Ф., Бейщецбекова Ж.Б.

Садыгалиева Г.К., СманЬлиева Н.М.!
Отсутствовали -  0 чел

Повестка:

1. Утверждение перспектив деятельности и плана работы УМС на 2019- 
2020 учебный год
2. Утверждение плана работы методических комиссий структурных 
подразделений
3. Рассмотрение и утверждение учебно-методических материадов

По первому вопросу выступила председатель УМС ИСИТО Гульджамал 
Асанкуловна, проинформировав о направлениях работы в целом УМС. Это 
следующие направления -
1. Разработка нормативной базы учебно-методической документации;
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2. Организация стажировок и повышения квалификации (взаимопосещение,
i ' . ’ | |
организация научно-метод.конференций, мастер классы, семинары);

3. Координация деятельности учебных подразделений по разработке 

перспективных планов издания методической литературы и статей. 

Выслушав докладчика, и обсудив информацию, Караева Н.К. предложила[ ■ : | j
назначить ответственных лиц, учитывая их знания и мастерствр в тех или 

иных вопросах. Отсюда, Шейшенбекова Айдай Асанбаевнщ и Караева 

Наргиза Курманбековна (Организация стажировок и повышения 

квалификации (взаимопосещение, организация научно-метод.конференций, 

мастер классы, семинары)), Садыгалиева Гулзад Казиевна и Ьманалиева 

Наргиза Манасбековна (Разработка нормативной базы учебно-методической
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документации), Омарова Азиза Фурхатовна и Бейшенбекова Жазгуль 

;Бейшенбековна (Координация деятельности учебных подразделений по

разработке перспективных планов издания методической литературы и| : :
| статей).I : ‘

Председатель УМС поддержала предложение, и состав единогласно.
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По второму вопросу с планированием работы также! выступила 
председатель УМС Гульджамал Асанкуловна, которая ознакомила членов 
УМС с планом работы УМС на 2019-2020 учебный год. Члены УМС 
^предоставили для обсуждения свои предложения. После обсуждения план 
работы был утвержден.

По третьему вопросу члены УМС рассмотрели и обсудили вопросы о 
утверждении и пере утверждении УМК преподавателей.

Постановили:
1 .Утвердить План работы  j  п , |
2.Рекомендовать к использованию подготовленные кафедрами и 
отделениями учебно-методические комплексы преподавателей

Председатель УМС 

Секретарь

Ц
Дуйшенбиева Г.А. 

Омарова А.Ф.
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